



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Visita la iglesia cántabra que sobrevivió a la construcción de un embalse

España esconde en su historia cientos de pueblos anegados por la construcción de presas que, debido al aumento de las temperaturas y la sequía, se pueden divisar en las temporadas más cálidas en ciertos embalses del país. Uno de los casos más famosos es el de la tragedia de Ribadelago que acabó con la vida de 144 habitantes cuyos recuerdos residen en las profundidades de las aguas. A pesar del abandono y la tragedia, el sector turístico a sabido aprovechar estos sucesos y darles una segunda vida para atraer a visitantes, como sucede con la **catedral de los peces** en Cantabria.

Desde los años 20, se planificó el embalse del río Ebro que, ideado por el ingeniero **Manuel Lorenzo Pardo**, tuvo consecuencias inesperadas ya que no se consiguió obtener el resultado deseado. **Los vecinos de varias localidades cántabras recibieron el aviso de que sus hogares pasarían a ser recuerdos sumergidos** y, a pesar de su malestar, en 1952 se inauguró el embalse del que tanto se hablaba que, actualmente, destaca por ser la mayor masa de agua dulce de la Comunidad Autónoma.

La catedral de los peces (Foto: El Camino Olvidado)

La población de La Magdalena, Quintanilla, Medianedo, Quintanilla de Bustamante y Las Rozas de Valdearroyo se quedaron sin hogar ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |